

NEWS

**Studieren probieren bei den CampusDays Ostwürttemberg**

Alle Studieninteressierten können sich für das Schnupperangebot in den Herbstferien anmelden

01.10.2024 | Bei den CampusDays Ostwürttemberg öffnen die Hochschule Aalen, die DHBW Heidenheim, die Hochschule für Gestaltung und die Pädagogische Hochschule in Schwäbisch Gmünd ihre Türen für Studieninteressierte. Vom 28. bis 31. Oktober 2024 können sie unmittelbare Einblicke ins Studienleben gewinnen. Organisiert wird die Veranstaltung von einem hochschulübergreifenden Team.

Während der CampusDays können Studieninteressierte reguläre Vorlesungen, Workshops zur Studienwahl sowie individuelle Beratungsgespräche besuchen und den Campus kennenlernen. Details zum Programm und zu den Anmeldemöglichkeiten finden Interessierte hier sowie auf den Webseiten der beteiligten Hochschulen. Das Programm der Hochschule Aalen kann hier eingesehen werden.

Organisiert werden die CampusDays Ostwürttemberg von den Studienberaterinnen und -beratern der beteiligten Hochschulen unter Mitwirkung des Landratsamts Ostalbkreis. Nach intensiver gemeinsamer Planung freut sich das Team, dass es nun bald wirklich los geht: „Unmittelbar vor und während der CampusDays haben wir zwar alle Hände voll zu tun, aber es lohnt sich!“, ist sich Miriam Bischoff, Leiterin der Zentralen Studienberatung an der Hochschule Aalen, sicher. Und ihre Kollegin Léonie Poncet von der Pädagogischen Hochschule Schwäbisch Gmünd ergänzt: „Allen, die noch unsicher sind, wie es nach der Schule weitergeht, hilft es enorm, echte Vorlesungen zu erleben, Lehrende kennenzulernen und sich mit Studierenden auszutauschen. Viele bekommen da schon richtig Lust aufs Studium!“

Interessierte, die sich schon vorab über Wege zum Studium informieren möchten, erhalten aktuelle Tipps und hilfreiche Informationen auf der Aktionsseite zum 50jährigen Jubiläum der Studienberatung an Hochschulen und Universitäten unter www.50jahre-gutberaten.de.